

FORMACIÓN EN EL AULA

---La Consejería de Educación niega taxativamente que los docentes inscritos en el pionero proyecto de Formación en el Aula estén cubriendo bajas de profesores. Todas las bajas de profesores que había en Castilla-La Mancha se encuentran actualmente cubiertas por interinos, a quienes vamos a seguir necesitando a lo largo del curso. Los participantes en este programa tienen asignado un tutor que es el responsable de la docencia a los alumnos. Éste es el responsable de mejorar la experiencia educativa del titulado universitario, el cual se enriquecerá de la experiencia de su tutor, percibirá la practicidad de las diferentes metodologías y enriquecerá los procesos de enseñanza y aprendizaje a través de propuestas y metodologías propias.

---El programa está fundamentado en un estudio pormenorizado de las necesidades formativas de un gran número de titulados en magisterio que demandaban una formación en el aula y que les fuera valorada en los procesos de concurso-oposición.

----Estos docentes están mejorando su formación puesto que para muchos de ellos su único contacto con el mundo educativo fue la fase de prácticas universitarias y en la mayoría de los casos de eso hace varios años.

--- La Consejería califica el programa de “éxito” a tenor de la respuesta de los propios solicitantes (1600) y de los centros educativos (388), que mayoritariamente han apoyado este programa y se han acogido a él. Recordamos que el programa requiere la voluntariedad de toda la comunidad educativa, puesto que sin la libre elección de los centros, sin la participación de los tutores y sin las inmensas ganas de formarse de los titulados, este programa no hubiera salido adelante.